

Diputado Bernales acusa abandono de Terminal de Buses de Puerto Montt

● El diputado por la Región de Los Lagos, Alejandro Bernales, denunció la grave situación de abandono e insalubridad que enfrenta el Terminal de Buses de Puerto Montt, calificando las condiciones actuales como “inaceptables”. Según Bernales, el recinto, que debería ser

un espacio seguro, se ha convertido en un “símbolo de desorden, suciedad y peligro”. El parlamentario, durante la última sesión de la Cámara de Diputadas y Diputados, describió un panorama con vidrios rotos, olor a orina, escasez de baños y falta de seguridad. Criticó que el cierre nocturno obliga a los pasajeros, incluyendo adultos mayores, a esperar en la calle expuestos al frío y la delincuencia. Bernales apuntó a la indiferencia de la empresa concesio-



naria, que mantiene un contrato por 47 años, y exigió al Municipio de Puerto Montt y al Ministerio de Transportes una fiscalización más rigurosa para terminar con lo que calificó como “abandono” crítico. 